

# CAMBIO PRUEBAS DE LOS RASGOS DE PARTO Y VITALIDAD

Desde la evaluación de diciembre de 2024, las pruebas francesas tuvieron un **gran cambio**

Los índices de facilidad de nacimiento, de aptitud al parto de las hijas y de vitalidad han cambiado forma de expresión. Antes, se expresaban en porcentaje y ahora se expresan con una desviación estándar genética de 1, con una base entre -2 y +2. Esta nueva expresión ha sido posible gracias al método «single step».

La principal ventaja de este nuevo método de expresión es que es más preciso. Antes, toros con la misma prueba del 90% podían ser diferentes entre ellos; por ejemplo, algunos estaban más cerca de 89%, que ahora sería -0,4. Y otros estaban más cerca del 91%, lo que se traduce en +0,4 en el nuevo sistema.

## Lectura de facilidad de nacimiento :

